

Courrier de la Mayenne  
Jeudi 8 juillet 2021

### **Mayenne. Atelier culinaire au Lactopôle**

Mercredi 30 juin, le groupe Lactalis a accueilli plusieurs familles de l'association mayennaise Les Possibles à la Cité du Lait Lactopôle®, pour un atelier culinaire, précédé d'une visite du musée. Parents et enfants ont cuisiné en famille un repas sain et gourmand en présence du Chef Jean-Charles Karmann. Cet atelier s'inscrit dans la démarche du dîner solidaire.

« Cette animation a été l'occasion de se retrouver et de renforcer le lien parents/enfants », se sont félicitées Manon et Hélène, encadrantes de l'association Les Possibles.

